

Agenda CONFIDENCIAL

Luis Soto

■ PAN, feliz con los ineptos

(A Rogelio Cárdenas Estandía, por su merecido premio)

Lo que quisieran saber la sociedad y la opinión pública es cómo va a hacerle el nuevo secretario de Comunicaciones y Transportes, Juan Molinar Horcasitas, para cumplir con la instrucción del presidente Felipe Calderón de ejecutar de manera eficiente el Programa Nacional de Infraestructura del gobierno federal —que supuestamente permitirá impulsar la competitividad de nuestro país—, si como director del Instituto Mexicano del Seguro Social se hizo merecedor al primer premio del concurso el “director más inútil”, perdón, el “trámite más inútil” de la Administración Pública Federal al que convocó el mismo presidente de la República.

Peor aún, la única “experiencia” que tiene el señor Horcasitas en el sector de las Comunicaciones y el Transporte, data de hace más de medio siglo cuando jugaba “carreterita” y se trepaba a los “carros chocones” en

la feria; para hablar por teléfono utilizaba dos botes unidos por un hilo, recuerdan sus biógrafos. ¡Pero es maestro en Ciencias Políticas!, exclaman sus “paleos”. La realidad es que por la SCT nunca ha pasado un politólogo, reviran aquéllos; existió con Fox un ornitólogo (Pedro Cerisola) que “hablaba con los patos”; en la administración de Ernesto Zedillo estuvo Carlos Ruiz Sacristán. Emilio Gamboa Patrón, quien por cierto también fue director del IMSS, se desempeñó como secretario de Comunicaciones al final de la administración salinista, pero antes ya había sido director general del Infonavit, y más atrás fue secretario particular de Miguel de la Madrid Hurtado. Don Andrés Caso Lombardo, quien tenía una gran experiencia en el sector, fue titular de la SCT de 1988 a 1993. Emilio Mújica Montoya, también de gran experiencia, cubrió esa secretaría todo el

sexenio de José López Portillo. Pero un doctor en ciencias ocultas, perdón, en Ciencia Política, nunca nadie se imaginó que estaría al frente de una de las dependencias más grandes y complejas de la Administración Pública.

Bueno, nosotros estamos felices de que un adepto aunque sea inepto, ignorante, inexperto, inútil... sea el nuevo secretario de Comunicaciones y Transportes, pues en el PAN hicimos todo lo posible para “tumar” a Téllez, quiso decir *germancitoelhombrerico.com*. “Estoy seguro de que el maestro Juan demostrará esa destreza y pericia técnica para el encargo...”, precisó el dirigente del albiazul. ¿Entonces “Puri” no fue la verdugo de Téllez?, preguntan los bisoños. ¡No, hombre, a la señora la utilizamos!, apuntan los panistas.

Pero mientras la opinión pública y la sociedad lamentaban la llegada de Horcasitas a la SCT, en el IMSS festejaban el arribo de

Daniel Karam, un funcionario joven pero de larga trayectoria en el sector público donde ha formado parte de la Dirección General de Planeación Hacendaria de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público; fue coordinador de Asesores del director de Incorporación y Recaudación del propio Instituto Mexicano del Seguro Social y coordinador de Fiscalización en la misma institución, el IMSS. Además de haber sido asesor en Materia de Políticas Públicas, Salud y Seguridad Social en la elaboración del Programa de Gobierno de la presente administración. Posteriormente se desempeñó, ya en este gobierno, como director de Finanzas del propio Instituto Mexicano del Seguro Social, antes de asumir el cargo de comisionado Nacional del Seguro Popular.

Karam, quien es licenciado en Economía por el Instituto Tecnológico Autónomo de México y maestro en Administración Pública por la Universidad de Harvard, cuenta con la preparación y la experiencia necesarias para dirigir exitosamente el Seguro Social. El presidente Calderón lo instruyó para que tome medidas necesarias para incrementar y mejorar la infraestructura hospitalaria y de servicios del Seguro Social y, de manera especial, a fortalecer el abasto de medicamentos en beneficio de los derechohabientes (no más premios como el “trámite más inútil” que se ganó Horcasitas, quiso decir). Deberá también empeñarse en consolidar las finanzas del Seguro Social, mantener una relación respetuosa con los trabajadores y el sindicato de la institución, y fortalecer las fuentes de ingreso; además de ejercer sus recursos de manera eficiente y transparente.

Agenda previa



Continúa en siguiente hoja

Fecha 05.03.2009	Sección Política	Página 30
----------------------------	----------------------------	---------------------

Ricardo Salinas Pliego, presidente de Grupo Salinas, lanza un abanico de propuestas para afrontar la crisis de la mejor manera a partir de la experiencia exitosa de sus propias empresas. Primero hay que romper esquemas; incorporar a la economía global a los cinco mil millones de personas en el mundo que integran la base de la pirámide de distribución del ingreso, ofreciéndoles oportunidades para mejorar su nivel de vida. Ese fue el eje de su participación en la conferencia magistral "Mi visión: la base de la pirámide al rescate de la economía global", impartida ayer en la inauguración del ciclo ITAMPRESARIO 2009.

Como parte del paquete de medidas de apoyo a la industria automotriz por hasta nueve mil 500 millones de pesos, Nacional Financiera, que dirige Héctor

Rangel Domene, abrirá líneas de crédito para dar liquidez temporal a los principales intermediarios financieros del sector. El Consejo Directivo de Nafinsa aprobó un nuevo esquema que consiste en poner a disposición de financieras automotrices, líneas que les brinden liquidez en tanto estructuran y colocan títulos de deuda en el mercado.

En Nogales, Sonora, la comisionada del Instituto Nacional de Migración (INM), Cecilia Romero, pondrá en marcha hoy jueves la tercera fase del Programa de Repatriación Humana, que tiene el propósito de auxiliar a los cerca de 500 mil mexicanos que son repatriados cada año por las autoridades migratorias estadounidenses. De esta manera el programa les proporciona alimentos, comunicación con sus familiares, albergue, trans-

porte a sus lugares de origen, atención médica en caso de requerirla, así como oportunidades de empleo mediante el Servicio Nacional de Empleo, entre otros servicios básicos. ☒

Estamos felices de que un adepto aunque sea inepto, ignorante, inexperto, inútil... sea el nuevo secretario de Comunicaciones y Transportes, pues en el PAN hicimos todo lo posible para "tumbar" a Téllez, quiso decir germancitoelhombrecito.com